



小値賀町立小値賀小学校 電話 56-3141 大島分校 電話 56-3687
令和7年5月2日(金) 校長 岸 誠

によこあいじん

令和7年度のテーマ

『如己愛人(自分を愛するのと同じように、身近な人も愛しましょう。)』



授業参観・PTA総会・学級懇談会

4月18日(金)に行いました。授業参観につきましては、今年度から地域のみなさまにもお越しいただけるようにしています。事前のお知らせが十分ではなく、申し訳ありませんでした。それでも、保護者様、地域のみなさまを合わせて、たくさんの方々に御来校いただきありがとうございました。新年度になって2週間というところでしたが、各学級とも、子どもたちと先生たちの心が通い合い、楽しい授業が展開されました。御覧いただいたみなさまにも、それを感じていただけたのではないのでしょうか。

PTA総会では、各項目について慎重に審議していただき、昨年度との変更なども含め、しっかりと確認することができました。令和7年度の小値賀小学校PTAスタートです。1年間よろしくお願いします。

学級懇談会では、それぞれの学級で、担任の経営方針をお伝えできたと思います。学校教育目標のもと、各担任のカラーを出しながら楽しい学校にしていけますので、こちらでもよろしくお願いします。

保護者のみなさまにおかれましては、長時間にわたり審議・懇談等をしていただき、ありがとうございました。

歓迎集会・小中高合同歓迎遠足

22日(火)に行いました。歓迎集会では、1年生が自己紹介をしたり、全校ゲームをしました。1年生の自己紹介はとてもかわいく、それぞれ好きなものを発表しました。全校ゲームでは、「お誕生月なかま」の曲に合わせて、誕生日が同じ月の人たちが手をつないで輪になり、楽しく踊りました。「貨物列車」では、4年生の黒〇〇鈴さんがチャンピオンになりました。

合同歓迎遠足は、残念ながら3年連続で校内遠足となりました。屋外で思い切りというわけにはいきませんでした。お弁当を食べたりお菓子を食べて楽しい時間を過ごすことができました。合同ゲームで驚いたことが一つ。小中高合同でも「貨物列車」をしたのですが、その1回目で、なんと黒〇〇鈴さんがチャンピオンになったのです。さすがに3回連続はありませんでした。3回目は、1年生の松〇〇〇郎さんが決勝に残ったのですが、残念ながら中学生に負けてしまい、準優勝でした。



ありがとうございます。

先日、新上五島地区少年補導員連絡協議会様から、新1年生一人一人に、鉛筆を1ダースずついただきました。また、婦人連絡協議会様から未使用タオルをたくさんいただきました。子どもたちのことを見守ってくださっている「愛」が伝わります。ありがとうございました。

